

Madrid, 30 de enero de 1959

Querido amigo Ferrater:

Gracias por tu carta. (Antes de que se me olvide: la otra a Soria llegó, claro, y pienso que hablemos de todo ello en cuanto sea posible.) Tengo esperanza de verte; a ver si se arregla. Ahora estoy en un agobio de quehacer horrible, a causa de la mudanza. Desde el día 20 estamos en Vallehermoso 34, y muy contentos, pero el traslado - que empezó unos días antes, con los libros - ha sido endiablado, y la instalación está aún a medias.

Se está organizando - Ford Foundation y Universidad de Aix - una reunión en Lourmarin, Provenza, en julio, con escritores españoles, franceses, italianos y alemanes. La cosa, para la cual se me consultó hace tiempo, parece interesante, y ahora me han preguntado si podría dar algún nombre de interés; he hablado de tú y de Marichal, pues supongo que estaréis en Europa para esas fechas, y sería estupendo que nos encontráramos allí. Confío en que os inviten.

No sé cómo me arreglaré para pasar por Bryn Mawr; tengo una tight schedule, que amenaza hacerse tighter. La fecha tope de mi estancia en E.U. es el 1 y 2 de abril, que tengo sendas conferencias en Penn State, y desde allí tengo que salir para Puerto Rico, donde tengo que empezar ya el lunes 6. Por tanto, tendría que ir a veros antes, esto es, inmediatamente antes, y hasta el 25 de marzo estaré en Hanover College, Indiana. Harvard quería una conferencia, el 19 de marzo, pero acaso también otra el 18, y Wellesley, y Brown, y temo que alguna más. Como ves, todo está crowded. De todos modos, me gustaría mucho caer por ahí por ejemplo los dos últimos días de marzo. Ya te diré si es posible.

Me alegro de que te haya gustado "El lugar del peligro"; ha tenido buena acogida entre algunos eclesiásticos, y naturalmente mala entre otros. Voy a averiguar si salió para allá el tomo II de Obras; el III está todo compuesto pero sin novia, porque yace en la censura, que todavía no le ha dado el sí; veremos cuándo aparece, porque hay que tirar, encuadernar, etc. De La Escuela de Madrid no sé nada; iba

a salir en diciembre, pero... Tengo mucha gana de tu libro, que tendré pronto, en cuanto aparezca. ¿Has visto una reseña muy larga y elogiosa de tu Diccionario en la revista argentina Universidad?

Estoy además dando una serie de conferencias sobre "Estructura y aspectos de la vida humana" (no puedo carecer de toda docencia y de todo contacto con el público de aquí). Se trata, como comprenderás, de ajustar la "teoría analítica" con la "estructura analítica" y explorar ésta un poco; resulta divertido.

Y no te escribo más, porque estoy sin tiempo. Te hablaré, Deo volente, antes de dos meses. Un fuerte abrazo de tu amigo

Julian

Dale mis recuerdos a Consuelo Vázquez de Paiza y a Lisca Durán-Regués.

1-10-59.